
 
 
 

 

 

   
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
 

PROCÈS-VERBAL DU 9 DÉCEMBRE 2014 
 

    Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école 
Sainte-Thérèse tenue Amos, le neuf décembre deux mille quatorze à 

dix-neuf heures trente. 
 

PRÉSENCES 
 
 
 

 Mmes  Guylaine Loiselle 
 Line Caron 
 Isabelle Petit 
 Josée Dubé 
 Yolaine Lavoie 
 Ginette Noël 
 Sylvette Caron  
 Josée Delisle  

MM.  Michel Picard 
  Marc-André Boucher 
  Denis Pearson 
  Yoland Nadon 

ABSENCES  Mmes  Céline Goulet 
 Mélissa Robert      
M. André Brousseau 

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS 
ET PRÉSENCES 

 Monsieur Pearson souhaite la bienvenue à tous. 

LECTURE ET ADOPTION 
DE  
L’ORDRE DU JOUR 

 Monsieur Pearson en fait la lecture.  
 
CE–0465-14   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Lyne Caron, 
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est 
adopté. 
                                                                          ADOPTÉE 

ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU  
7 OCTOBRE 2014 

 CE–0466-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Isabelle Petit, 
 QUE le procès-verbal du 7 octobre 2014 soit 
adopté tel que rédigé. 
  ADOPTÉE 

INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE 

 Aucune 

 



 
 
 

 

 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 Monsieur Pearson fait l’énumération de la correspondance reçue et la met à 
la disposition des autres parents s’ils désirent en faire la lecture. 

RÈGLES DE RÉGIE 
INTERNE 

 Monsieur Picard présente les règles de régie interne. 
 
CE–0467-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Josée Delisle, 
 QUE les règles de régie interne soient adoptées 
telles que présentées.   
  ADOPTÉE 

RAPPORTS DE LA 
DÉLÉGUÉE AU COMITÉ 
DE PARENTS 

 Madame Dubé nous fait un compte rendu des 2 dernières rencontres.. 
 
1re rencontre : 
Élections des officiers. 
 
2e rencontre :  
Il a été question d’un examen Commission scolaire pour tous les élèves de 
4e année en mathématique. Le but est de préparer les élèves aux épreuves 
ministérielles de la 6e année. 
 
Le comité a reçu la revue Savoir. 
 
Il y a eu ensuite le rapport du commissaire parent et du comité EHDAA qui a 
élu les officiers lors de leur première rencontre. 
 
Clientèle scolaire au 30 septembre 
1 537 élèves au primaire – une légère hausse 
1 331 élèves au secondaire 
 
L’école Natagan pourrait se retrouver en grande difficulté si son nombre 
d’élèves diminue sous la barre des 100. Ils ont présentement 122 élèves. La 
problématique se situe surtout au niveau des secondaires 4 et 5 à cause des 
programmes enrichis qui sont disponibles seulement à Amos. 
 
Monsieur Roy informe les membres du comité au sujet des informations 
reçues au sujet des fusions possibles des CS. 

CONVENTION DE 
GESTION 

 Monsieur Picard présente la convention de gestion pour l’année 2014-2015. 
 
CE–0468-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Yolaine Savoie, 
 QUE la convention de gestion soit adoptée telle 
que présentée.   
       ADOPTÉE 

PERFECTIONNEMENT DU 
PERSONNEL DE SOUTIEN 
– FORMATION OMEGA DU 
15 AU 18 DÉCEMBRE 2014 

 Monsieur Picard informe les membres que madame Josiane Séguin ira à la 
formation Omega du 15 au 18 décembre 2014.  
 
Il y aura une formation aux surveillantes d’élèves et aux éducatrices du 
service de garde La communication interpersonnelle ou l’art de prendre sa 

place. Elle sera donnée par madame Sylvie Provencher, ressource 
régionale. Les dates ne sont pas encore déterminées (les 14 janvier 2015 et 
12 mars 2015 pour cette année). 

 



 
 
 

 

 

ACTIVITÉ DE NOËL  3 décembre 
Une activité récompense pour 1 élève de chaque classe, ils ont fait un projet 
bricolage de Noël avec madame Sylvie Abel. 
 
10 décembre 
Une activité récompense pour un élève de chaque classe, ils ont fait un 
atelier de cuisine. 
 
16 décembre 
Le groupe 501 aura une activité à l’aréna avec les Forestiers. 
Les maternelles et les élèves de 1re année iront voir un spectacle de 40 
minutes à l’Hôtel des Eskers. 
 
17 décembre 
Le groupe 501 ira à la maison de la culture. 
Le spectacle des Piccolos en après-midi pour les élèves de l’école et en 
soirée pour les parents. 
 
19 décembre 
En avant-midi, il y aura des films dans les classes, un dîner spaghetti sera 
servi au coût de 2 $ pour les élèves et de 5 $ pour les adultes. En après-
midi, il y aura un bingo et les prix sont une commandite du magasin 
Canadian Tire d’Amos. 

BOUGER POUR CEUX QUI 
ONT FAIM 

 Monsieur Picard informe les membres de la tenue de l’activité le lundi 15 et 
mardi 16 décembre. Monsieur Larche nous offre gratuitement des jeux 
gonflables. Les aliments recueillis serviront à la confection de 5 paniers de 
Noël remis à des familles de notre école. Les paniers seront distribués dans 
la journée du vendredi 19 décembre. 

CRITÈRES D’ADMISSION 
POUR L’ANNÉE 
SCOLAIRE 2015-2016 

 CE–0469-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Ginette Noël, 
                               QUE les critères d’admission soient acceptés. 
                                                  APPROUVÉE 

   
FIN DES CLASSES LE 
VENDREDI 19 DÉCEMBRE 

 Monsieur Picard informe les membres que l’école se terminera une heure 
plus tôt le vendredi 19 décembre. Le tout est de reconnaître l’implication des 
enseignants lors de l’heure du midi de cette dernière journée d’école avant le 
congé des Fêtes. 

SERVICE DE GARDE – 
JOURNÉE OÙ LES COURS 
SONT SUSPENDUS 

 Le MELS subventionne 20 journées pédagogiques. Comme notre calendrier 
scolaire en comporte seulement 17 au calendrier régulier, il est donc proposé 
de changer les journées tempêtes en journées pédagogiques 
subventionnées jusqu’à concurrence de 3 jours. 

CE–0470-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Josée Dubé, 
  QUE lors des journées tempêtes de la CSH le 
service de garde transforme les journées en journées pédagogiques jusqu’à 
concurrence de 3 jours. 
       ADOPTÉE 
 
 



 
 
 

 

 

DATE ET HEURE 
PROCHAINE RENCONTRE 
 

 La prochaine rencontre se tiendra le 17 février 2015 à 19 h 30. 
 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0471-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Isabelle Petit, 
 QUE la séance soit levée.  
 ADOPTÉE 
 
Il est 20 h 51.  
 

 
 
 
 
    
 Denis Pearson, président  Michel Picard, secrétaire 


